



飛翔

伊仙町立犬田布中学校

キャッチフレーズ **飛翔の教育**
「天かけて大きく羽ばたき、躍動してほしい」

HP アドレス <http://www.t2.toku-vision.com/~inuchu/>

チーム犬田布中～一丸となって～

校長 高瀬 茂

夏休みに入ると高校の体験入学ができる機会があります。7月の樟南第二高校には、3年生9名、8月には、鹿児島実業に1名、徳之島高校に10名が参加しました。実際に高校を訪れ、教室に入って自分の目で見たり、雰囲気を感じることのできた情報は、最も有効です。百聞は一見にしかずということわざがありますが、経験に勝るものはないのです。やる気のスイッチが入ったり、モチベーションが高まったりします。私も小学4年生（と書いておりましたが、実際は小学3年生でした）の夏休みにテレビに釘付けになりました。それは、鹿児島県代表の玉龍高校が夏の甲子園大会で快進撃、ベスト8まで進出する活躍だったのです。その時以来、野球が大好きになりました。高校を意識するようにもなりました。このように普段できない経験ができる醍醐味が夏休みにはありますね。この夏に様々な経験をして一回りも二回りも成長した生徒のみなさんと迎える2学期を楽しみにしています。



先日27日（土）は、7時30分からPTA親子ふれあい奉仕作業を実施することができました。校庭の草刈りや草取り、樹木の伐採など、お陰様でスッキリときれいに整備され、気持ちよく2学期を迎えることができます。曾於市の小学校で8月9日に草刈りをしていた校長が、折れたイチョウの木の枝の下敷きとなり死亡する事故が発生しました。現場となった校庭の真ん中に大きなイチョウの木があり、校長はロープの外で作業をしていたということですが、周囲を囲うロープをつきやぶるほど大きい枝が落ちてきたようです。本校にも校庭の南側に大きな木がありますので、体育や部活動をする上でも安全のため、倒木や枝の落下といったリスクが高い樹木を伐採し、搬出までしていただきました。当日は、糸木名・犬田布各小学校でも奉仕作業が実施されました。糸木名小に参加した生徒会長の勝俊斗さんは「人数が少ないので、自分がしなければ。」と話しました。また、夏休み中も水かけ当番の生徒が花の水かけや校舎内の清掃、草あつめなど、力を合わせて頑張ってくれているので、きれいな環境を保つことができます。部活動生徒や駅伝練習も暑い中、よく頑張っています。8月6日には、野球部が部員以外の有志の手伝いもあって、単独チームで大会に出場することができ、すごくいい経験となりました。試合ができる喜びを味わいました。一人ひとりがレベルアップを図り、どのような工夫をしたら強いチームに勝つことができるだろうかと考えながら次の大会に向けて取り組んでいます。このように、チーム犬田布中として一丸となっている（自分がしなければの思い）ことで、いろいろなことが成り立っていることを実感する夏休みでした。2学期に入ると、9月11日（日）は、第75回体育祭。スローガンは「Hold hands together～苦難を乗り越えろ！今こそ団結、勝利への道～」です。保護者や地域の方々にも楽しんでもらえるよう全校生徒・職員が一丸となって取り組んでいきます。

ところで、今年の夏は、コロナ下で3年振りに行動制限がなかったもので、遠方の家族や親戚の方々との再会を喜んだ人も多かったかもしれませんね。一方では、コロナ感染が広がっています。県は過去最多を更新し、伊仙町でも連日二桁の感染者が確認されています。今後も、継続して感染防止に努めていきたいと思います。



9月の行事予定

1日(木)	始業式・大掃除・学活 ※5限授業 夏休み課題テスト(1・2年) 実力テスト(3年) 第1回選挙管理委員会・水曜DAY	
2日(金)	生徒朝会・体育祭練習 夏休み課題テスト(1・2年) 実力テスト(3年) 生徒会役員話し合い(学活) 第2回選挙管理委員会	
5日(月)	学校たのしいーと(学活) ※5限授業 体育祭練習	給食強調週間
6日(火)	体育祭練習	
7日(水)	体育祭予行・水曜DAY	
8日(木)	体育祭練習	
9日(金)	体育祭練習	
10日(土)	<土曜授業> 体育祭練習・体育祭準備	
11日(日)	「第75回体育祭」	
12日(月)	体育祭休養措置日 ※体育祭予備日	
14日(水)	全校朝会・演技指導(総合) ワンダフルタイム・水曜DAY	
16日(金)	テーマ学習(総合) ～オリエンテーション、コース希望調査	
17日(土)	糸木名小運動会	
18日(日)	犬田布小運動会・阿権小運動会 クリーン作戦	
19日(月)	敬老の日	
20日(火)	移動図書館 ※5限授業	
21日(水)	生徒朝会・ワンダフルタイム 水曜DAY	
22日(木)	文化祭話し合い(総合)	
23日(金)	秋分の日	
26日(月)	教育相談・選挙活動	いじめ問題を考える週間
27日(火)	教育相談・選挙活動	
28日(水)	全校朝会・ワンダフルタイム 教育相談・選挙活動 第3回選挙管理委員会・水曜DAY	
29日(木)	生徒会役員選挙・教育相談	
30日(金)	生徒会専門部会、代議員会 教育相談・第2回英語検定	

お知らせ

(2学期もよろしくお願いたします。)

先日は早朝から「PTA 親子ふれあい作業」へのご協力ありがとうございました。おかげさまで心機一転、気持ちよく新たな学期がスタートできました。早速、明日からは「体育祭」の練習が始まります。生活リズムを取り戻し「早寝・早起き・朝ご飯」に心掛け、体調を崩すことがないようにしてください。まだしばらくは暑い日が続きます。感染症予防とともに、熱中症予防のためにも水筒・帽子は欠かさず持参してください。

夏休み中の活動から

「水かけ当番」



「駅伝練習」



生活部「スローガン製作」



3年生「高校体験入学」



「平和学習講話」

